

Las Nuevas Remodelaciones Energéticas Amado Sananda

Canalizado por Elsa Farrus

Amada niña, la profunda remodelación a la que estáis siendo sometidos en estos días, es la puerta de luz, que os permite integrar la comunicación directa con vuestro ser, a partir del puente de luz arcoíris, situado entre vuestra glándula pituitaria y la pineal.

Estáis en la absorción de vuestra propia luz, para muchos uno de vuestros mayores temores. Por lo que implica la responsabilidad de su uso y de vuestras creaciones y manifestaciones. La mayoría de vosotros la tenéis bloqueada, por propia elección, ya sea parcial o totalmente. Estáis en un principio de vida.

Aun no comprendéis del todo lo que significa. Vuestro antiguo yo se fue transformando, para esta alineación tan hermosa de setiembre. Y ahora, todas las capas de protección, de negación de

Sábado, 15 de Octubre de 2016 23:08 -

vosotros mismos y de auto implantes, se caen muy concretamente, en forma de desbloqueo de ADN.

Las decisiones tomadas por sus yoes en otros tiempos, o sus cuerpos emocionales limitantes.

Ahora les estamos asistiendo, remodelando todo ese ADN parcial, para soltarlo poco a poco en sus tiempos de sueños, de meditación o creación. Es por ello que sienten esa inmensa fatiga.

Para que nos permitan por medio de su descanso poder trabajarles, si no, estarían locos. Algunos nos ven, como les sacamos: cadenas, maderas, bolas de lana, reptiles de sus chacras, entre muchas otras cosas.

Son los residuos astrales de tiempos anteriores y de sus decisiones. O bien de sus muertes etc. No se asusten. Estamos trabajando en sus cuerpos, tanto el físico, como el energético. Por ello se desprenden de todas esas imágenes y de sus memorias.

Es muy intenso este periodo de octubre a diciembre. Es muy alta la frecuencia a la que se están acomodando, y lo están.
Amado ser de luz, soy Sananda.
La conjunción tierra venus, está dando un giro al planeta. Las energías se intensifican. Las vibraciones se hacen más intensas, la separación entre lo viejo y lo nuevo es real. Es tiempo de crear de soñar, de imaginar, y es tiempo de recibir. Salgan de sus viejos patrones, salgan de su pasado mental.
No juzguen el presente por como ustedes creen que suceden las cosas. Dejen que lo inspirado suceda, y sucederá. Todo cuanto está a su lado es transformable, al igual que ustedes.
Si, hay un profundo sentir alegría de pasión y de libertad.

Gaia les pide eso vibren en alegría.

Hablen su verdad, dejen atrás todo cuanto callaron. Verbalícenlo y déjenlo atrás. Todos sufrieron. Fue una encarnación muy dura. Aprendieron mucho, en muy corto tiempo, y sanaron constelaciones enteras.

Desbloquearon casi todas sus vidas pasadas, y aún están en ello. Era la condición de la ascensión. Y Reagrupar su yo, para que unificado vibre y abra camino a su ser solar. Están haciéndolo muy bien, gestán algo agotados. Pero hay mucho aun por cerrar.

Y es lo hermoso de este tiempo. El mayor regalo es tomar conciencia de la Existencia.



Amado ser, soy María.

En el interior de ustedes, se abre la rosa interna del arcoíris, la se abre la luz de la comprensión interna de sus cuerpos. Todos sus cuerpos sutiles se alinean en una danza de luz, para interconectarse en ustedes; todos sus cuerpos de luz y su cuerpo físico.

Los puntos de luz de sus chacras se entrelazan en el interior del prana, formando un haz de luz arcoíris, que se abre en el camino de su campo electromagnético, que rodea todos sus cuerpos. Que gira en ustedes, y produce una energía de barrido constante, que nutre y realza su apertura de memorias energéticas, restaurando las fibras de luz y la paz interna, que les consolida para llevar a cambio los cambios físicos.

Centrados, por la fuerte entrada de energía, len la apertura del chacra de la garganta, y el timo... que nos muestra el exceso de tristeza, por la separación de nuestro ser físico en la vida que llevamos, del esfuerzo por no sentir, por estar ocultando su propia voz, su propia luz, la que pedimos en algún plano o vida ocultar, por las experiencias vividas.

Vibrar, ser, es la base de la vida, y el propósito de su vida actual y su compromiso con Gaia. Amar la vida, y respetar su vida desde el equilibrio.□

Gracias a todos por su compartir las canalizaciones. Feliz dia Elsa.



LA INTERCONEXION ARCOIRIS ARCÁNGEL CHAMUEL www.lainterconexionarcoiris.com CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCIÓN